



# 1月の生活目標 寒さに負けずに外で遊ぼう



今年度6月に実施した新体力テストの結果を見ると、全体的に走力等児童の体力低下が懸念されます。これも1つには、コロナ禍の状況が影響していると考えられます。大芦小では、体力をつける方策の1つとして、積極的な外遊びを奨励しています。1月は「寒さに負けずに外で遊ぼう」を目標に取り組みます。

## 【 12月2日・3日 授業参観・懇談会 及び 第2回学校評議員会 】

2学期末の授業参観・懇談会には多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。児童や学校の様子はどうだったでしょうか。どの学年も成長した子どもたちの姿が見られたのではないのでしょうか。授業参観後、学校評議員の皆様からは、一様に児童と教員の良好な関係についてのお話がありました。



## 【 無言清掃・・・みんなの心も学校も美しく 】

本校では「徹底した清掃指導の実践」を今年度の努力点に掲げています。12月も集中して心を込め、無言清掃に取り組みました。多くの来校者からは、「大芦小は掃除が行き届き、きれいですね。」とお褒めの言葉をいただきます。児童は、毎日無言清掃に取り組みながら、一生懸命自分の心も磨いています。



## 【 12月の大芦っ子！ 】

大芦っ子は、寒さが厳しくなり始めた12月も元気に生活しました。「なかよしタイム」や「逆上がり教室」など、学年を超えて交流する活動が行われ、高学年が低学年にやさしく声をかける姿があります。小規模校ならではのよさは、教育活動の多くの場面で生かされています。



## 令和3年度パラリンピックキャラバンの開催



12月7日（火）に県教委の委託事業「パラリンピックキャラバン」を開催しました。障がい者スポーツ選手による車いすバスケのデモンストレーションや講話、児童による車いす体験などを行いました。児童は、この貴重な体験をとおして、夢の実現に向かって希望と勇気をもって努力することのすばらしさを感じたことでしょう。